

## Laredo Salesiano en Auxilio de Monterrey

Escrito por En Familia MEM

Martes, 13 de Julio de 2010 23:18 -

---

**11 de julio de 2010 - Laredo, Estados Unidos:** La parroquia "San Luis Rey", encomendada a los salesianos, promovió la recolección víveres no perecederos y agua para la población afectada de Monterrey (México) por el huracán "Alex". Este envío, un camión de 53 pies, es el primero de los varios que los miembros de la "San Luis Rey Parish" esperan poder enviar con más ayuda, misma que será distribuida a través de las parroquias salesianas de la capital del estado de Nuevo León. (infoANS)



Fotografía infoANS